
 
 
 
 
 
 
Dringlichkeitsantrag für die Sitzung des Ferienausschusses am 03. September 2020: Möglichkeiten 
zum Erhalt der Außengastronomie während der Wintermonate 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 
hiermit beantragen wir, auch im Namen der CSU Stadtratsfraktion, dass die Stadt Würzburg prüft, welche 
Möglichkeiten bestehen, die Außengastronomie während der Wintermonate aufrecht zu erhalten. 
 
 
Begründung: 
Bedingt durch die aktuelle Situation durch COVID hatten Gastronomen starke Einnahmeeinbußen wäh-
rend des Lockdowns.  
Aktuell müssen sie bestimmte Hygieneregeln einhalten. Dies ist laut Angaben von zahlreichen Wirtinnen 
und Wirten auf Flächen der Außengastronomie wesentlich leichter umzusetzen als im Innenbereich. Für 
einzelne gastronomische Betriebe ist auf Grund der baulichen Gegebenheiten eine corona-konforme 
Innenbewirtung fast oder gar nicht möglich.  
Daher ist es wünschenswert die Gastronomie zu unterstützen. Hierbei sind Zelte, Wintergärten (auf- und 
abbaubar), umweltfreundliche Infrarotheizstrahler, etc. denkbar. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Nadine Lexa 
Kurt Schubert 
Emanuele La Rosa 
Claudia Adam 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


